

TON AMOUR SOIT SUR NOUS

Ps 32

Aimable MUHOZA D.

♩ = 70

Sei gneur - ton a mour soit sur nous comme not-rees poir est en

The first system of the musical score is in 2/4 time with a tempo of 70. It features a treble and bass clef with a key signature of two sharps (F# and C#). The melody is in the treble clef, and the accompaniment is in the bass clef. The lyrics are: "Sei gneur - ton a mour soit sur nous comme not-rees poir est en".

Toi Sei Toi.

The second system of the musical score is in 2/4 time. It features a treble and bass clef with a key signature of two sharps (F# and C#). The melody is in the treble clef, and the accompaniment is in the bass clef. The lyrics are: "Toi Sei Toi.". There are two endings: "1." and "2.". The first ending leads to the second ending.

The third system of the musical score is in 2/4 time. It features a treble clef with a key signature of two sharps (F# and C#). The melody is in the treble clef. The lyrics are: "1. Oui, elle est droite, la parole du Seigneur, il est fidèle en tout ce qu'il fait, il aime le bon droit, et la justice, la terre est remplie de son amour. 2. Dieu veille sur ceux qui le craignent, qui mettent leur espoir en son amour, pour les délivrer de la mort, les garder en vie aux jours de famine. 3. Nous attendons notre vie du Seigneur, il est pour nous un appui, un bouclier, que ton amour Seigneur, soit sur nous, comme notre espoir est en Toi."

1. *Oui, elle est droite, la parole du Seigneur,
il est fidèle en tout ce qu'il fait,
il aime le bon droit, et la justice,
la terre est remplie de son amour.*

2. *Dieu veille sur ceux qui le craignent,
qui mettent leur espoir en son amour,
pour les délivrer de la mort,
les garder en vie aux jours de famine.*

3. *Nous attendons notre vie du Seigneur,
il est pour nous un appui, un bouclier,
que ton amour Seigneur, soit sur nous,
comme notre espoir est en Toi.*

Chorale Amis de David/Paroisse Saint François Xavier-NDOSHO